

ABSTRAK

Gadis Sekar Firstyana: Pengaruh *Average Collection Period (ACP)*, *Inventory Turnover In Days (ITID)* Dan *Average Payment Period (App)* Terhadap *Net Operating Profitability* Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT. Alkindo Naratama Tbk. Periode 2013-2022)

Penelitian ini berfokus pada industri Pulp dan Kertas yang mengalami penurunan laba yang signifikan, terutama akibat lonjakan harga bahan baku kertas akibat konflik Rusia-Ukraina. Manajemen modal kerja yang kurang efektif diidentifikasi sebagai faktor utama yang memengaruhi kinerja keuangan buruk dalam sektor ini. Fokus penelitian ini ialah *Average Collection Period (ACP)*, *Inventory Turnover In Days (ITID)* dan *Average Payment Period (APP)* terhadap *Net Operating Profitability* untuk mencerminkan pengelolaan penagihan piutang, perputaran persediaan dan kemampuan perusahaan memenuhi kewajibannya dan *Net Operating Profitability* untuk melihat bagaimana perusahaan mengelola aset miliknya dalam menghasilkan laba dari kegiatan operasionalnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh secara parsial maupun simultan antara variabel *Average Collection Period (ACP)*, *Inventory Turnover In Days (ITID)*, dan *Average Payment Period (APP)* terhadap *Net Operating Profitability* pada PT. Alkindo Naratama Tbk periode 2013-2022. Penelitian ini didasarkan pada teori yang berbunyi semakin efisien periode pengumpulan piutang, manajemen persediaan, dan pembayaran hutang dapat membantu perusahaan mengurangi biaya dan meningkatkan profitabilitas perusahaan. Dengan asumsi jika periode penagihan yang singkat, perputaran persediaan yang cepat, dan semakin efisien pengelolaan pembayaran utangnya dianggap menguntungkan bagi profitabilitas perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, menggunakan data sekunder yaitu runtun waktu (time series) dari laporan tahunan PT. Alkindo Naratama Tbk tahun 2013-2022. Teknik analisis meliputi uji analisis deskriptif, asumsi klasik, dan analisis asosiatif dengan regresi linear sederhana dan berganda, uji korelasi, uji koefisien determinasi, uji hipotesis (uji-t dan uji-f). Pengujian ini menggunakan perhitungan manual dan SPSS v.26.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini menyimpulkan bahwa *Average Collection Period (ACP)*, *Inventory Turnover In Days (ITID)* Dan *Average Payment Period (APP)* secara parsial dan secara simultan juga tidak memiliki pengaruh terhadap *Net Operating Profitability* dengan nilai f hitung $> f$ tabel ($9,354 > 3,354$) dan nilai signifikansi $0,0313 > 0,05$.

Kata Kunci: *Average Collection Period, Inventory Turnover In Days, Average Payment Period, Net Operating Profitability*